



## Accueil d'une délégation étrangère européenne au collège le mardi 14 décembre 2021

publié le 17/12/2021

Mardi 14 décembre 2021, le collège de Gençay a reçu une délégation d'inspecteurs de différents pays (Malte, Espagne, Chypre, Belgique, Estonie) qui participent à un programme dédié à améliorer l'inclusion dans leurs pays et trouver de l'inspiration et des exemples concrets, pour améliorer les systèmes éducatifs (en général).

Le collège a présenté le dispositif PIAL et l'inclusion des élèves du dispositif ULIS au sein de l'établissement et un échange a pu avoir lieu avec les élèves.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**